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●６月定例会
住民票の写し・印鑑登録証明書の

　　コンビニでの取得が可能になります・・・・２
●ここが知りたい！
一般質問・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・４

●皆さまのご来場をお待ちしています
令和４年度議会報告会を開催します・・・９

●より開かれた議会を目指して
議場にモニターを設置しました・・・・・・・・９

５月臨時会・６月定例会特集号

かにえかにえ
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賛成多数で可決した議案

議案第26号 個人番号カードを使用して住民票の写しおよび印鑑登録証明
書をコンビニエンスストアで取得可能とする。

蟹江町印鑑の登録及び証明に関する条例及び蟹江町
手数料条例の一部改正について ６月24日

議案番号 内　　容議　案　名 可決日

全員賛成で可決した議案
議案番号 内　　容議　案　名 可決日

議案第38号 56万１千円の増額補正（総額27億327万９千円）令和４年度蟹江町介護保険管理特別会計補正予算
（第１号） ６月24日

議案第28号 令和６年度分の個人住民税から特定配当等に係る所得の課
税方式を所得税と一致させるなど、規定の整備を行った。蟹江町税条例等の一部改正について ６月24日

議案第27号 証人等の日当および宿泊料など、実費弁償の額を改めた。蟹江町証人等の実費弁償に関する条例の一部改正に
ついて

６月24日

議案第29号
国民健康保険税課税限度額を次のように改めた。
・基礎課税額　　　　　　　　63万円 ⇒ 65万円（２万円増）
・後期高齢者支援金等課税額　19万円 ⇒ 20万円（１万円増）

蟹江町国民健康保険税条例の一部改正について ６月24日

議案第30号 自転車歩行者専用道路および歩行者専用道路の幅員規定を
制定するなどの整備を行った。

蟹江町移動等円滑化のために必要な道路の構造に関
する基準を定める条例の一部改正について ６月24日

議案第31号
左記議案第31号から第33号までの３件の契約締結の承認を
した。
※予定価格が5000万円以上の工事または製造の請負契約締
　結には議会の承認を得る必要があります。

庁舎屋根防水及び外壁改修工事請負契約締結につい
て ６月２日

議案第32号 須西小学校トイレ改修工事請負契約締結について ６月２日

議案第33号 学戸小学校トイレ改修工事請負契約締結について ６月２日

議案第34号 路線名「南駅前線」を町道路線として認定した。町道路線認定について ６月24日

議案第35号 9737万８千円の増額補正（総額116億5153万９千円）令和４年度蟹江町一般会計補正予算（第１号） ６月２日

議案第36号 １億3797万８千円の増額補正（総額117億8951万７千円）令和４年度蟹江町一般会計補正予算（第２号） ６月24日

議案第37号 96万３千円の増額補正（総額35億9661万円）令和４年度蟹江町国民健康保険事業特別会計補正
予算（第１号） ６月24日

議案第39号 1920万円の増額補正（総額118億871万７千円）令和４年度蟹江町一般会計補正予算（第３号） ６月24日

議案第25号 引用する法律の条項を改めた。蟹江町個人情報保護条例の一部改正について ６月24日

議案第35号・第39号　令和４年度蟹江町一般会計補正予算（第１号・第３号）
　　新型コロナウイルス感染症対策にかかる主な事業

低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金給付事業　1633万４千円

学校給食費負担軽減事業　2267万５千円
　　（財源を負担金（小・中学校給食費保護者負担金）から国庫補助金（学校給食費負担軽減事業）へ変更します）
コロナ禍における原油価格・物価高騰を受けて子育て世帯を支援するため、町立小中学校に通学する児童生徒の
給食費の半額を令和４年９月から令和４年12月まで減額します。

令和４年度の住民税均等割が非課税の、児童扶養手当受給者を除く子育て世帯、または令和４年１月以降収入が
減収した子育て世帯のうち、平成16年４月２日から令和５年２月28日までの間に出生した児童がいる世帯に、対象
児童１人につき５万円の特別給付金を支給します。

令和４年第２回定例会６月
定例会の
 あらまし

6/2～6/24

住民票の写し・印鑑登録証明書の
　コンビニでの取得が可能になります

５
月
臨
時
会
・
６
月
定
例
会

一　

般　

質　

問

議   

会   

報   

告   

会

常   

任   

委   

員   

会

議
場
モ
ニ
タ
ー
設
置



 03かにえ議会だより No.181

賛否が分かれた議案の審議結果（〇は賛成、×は反対　議長は採決に加わりません。）

会　派　名

議
決
結
果

議案番号 議案名

伊
藤
俊
一

無
会
派

黒
川
勝
好

無
会
派

三
浦
知
将

無
会
派

奥
田
信
宏

吉
田
正
昭

佐
藤　

茂

新政会

水
野
智
見

安
藤
洋
一

石
原
裕
介

髙
阪
康
彦

新　風

中
村
英
子

飯
田
雅
広

  立憲
民主党

板
倉
浩
幸

日
本
共
産
党

山
岸
美
登
利

公
明
党

可決議案第24号 蟹江町の職員の給与に関する条例の
一部改正について ○ ○ ○ ○○○○ ○議

長○○○○×

可決議案第26号
蟹江町印鑑の登録及び証明に関する
条例及び蟹江町手数料条例の一部改
正について

○ ○ ○ ○○○○ ○議
長○○○○×

賛成多数で可決した議案

議案第24号 蟹江町職員の期末手当の支給割合を引き下げた。蟹江町の職員の給与に関する条例の一部改正につい
て

５月19日

議案番号 内　　容議　案　名 可決日

第２回臨時会（令和４年５月19日）

議案第23号
蟹江町議会議員および蟹江町特別職の職員で常勤のものの期
末手当の支給割合を引き下げた。

蟹江町議会議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当
に関する条例及び蟹江町特別職の職員で常勤のもの
の給与及び旅費に関する条例の一部改正について

５月19日

全員賛成で可決した議案など

承認第１号 蟹江町税条例の一部を改正する条例の専決処分の
承認を求めることについて

５月19日

議案番号 内　　容議　案　名 可決日

条例改正にあたり、議会を招集する時間的余裕がないことが
明らかであったため、令和４年３月31日付で町長が専決処分
を行ったことについて、承認をした。
内容は、土地に係る固定資産税の負担調整措置について、令和
４年度に限り、商業地等に係る課税標準額の上昇幅を評価額
の2.5％（現行５％）とするもの。

令和４年５月19日に臨時会が開かれ、３件の
議案審議を行いました。

討論 賛否が分かれた議案について、本会議で「賛成」・「反対」の討論を行いました。

議案第24号　蟹江町の職員の給与に関する条例の一部改正について

板倉浩幸
反対討論

　物価高騰、コロナ禍の下、社会全体で賃金引き上げが求められる中で、地域の賃金相場や地域
経済に大きな影響を与える職員の期末手当を引き下げることは認めることができず、反対する。

賛成討論
安藤洋一

　一般職の職員の給与に関する法律等の一部改正に伴い必要となる条例の改正であり、適正なも
のであると考え、賛成する。

議案第26号　蟹江町印鑑の登録及び証明に関する条例及び蟹江町手数料条例の一部改正について

板倉浩幸
反対討論

　行政のデジタル化は必要だが、個人番号そのものには、プライバシーの侵害、利益誘導などの問
題点がある。住民情報を全国どこのコンビニでも取得可能となることについては、どれだけのセキ
ュリティ対策を取っても、絶対安心ということはなく、情報漏えいにつながると考える。費用対効果
についても問題があり、反対する。

賛成討論
髙阪康彦

　マイナンバーカードを利用してコンビニエンスストア等の多機能端末機で住民票の写しおよび
印鑑登録証明書を取得できるようにするために必要な条例改正であり、適正であると考え、賛成す
る。
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６ページ

町は佐藤化学跡地の有効利用を考えよ髙阪康彦（新風）

困難な問題を抱える女性の支援について山岸美登利（公明党）

これまでのまちづくりに関する
　　過去の経緯と今後の展望について三浦知将（無会派）

あま市と蟹江町を結ぶ交通アクセスを問う伊藤俊一（無会派）
５ページ

７ページ

町を歩いて気づいた事安藤洋一（新風）

近鉄蟹江駅南地区まちづくりの進め方水野智見（新風）

８ページ

物価高騰から
　　くらしと営業を守る支援について板倉浩幸（日本共産党）
インボイス制度が
　　蟹江町に与える影響について飯田雅広（立憲民主党）

通告内容議員名（会派）

各議員のページのQRコードを読み取ると一般質問の様子を動画でご覧いただけます。

　一般質問は、議員が執行機関（町や教育委員会など）に対し、町政全般にわたっての考えや将来
などについて説明を求めたり、または、所見をただすことをいいます。　　　　　　　　　　　　
　６月定例会では６月15日に一般質問を行いました。
　町議会では、一般質問をしようとするときは、「通告書」を定例会初日の前日の正午までに議長
へ提出することとしています。なお、質問の順番は、議長がくじにより決定します。
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まちづくりの過去の経緯と今後の展望
答／地区にふさわしいまちづくりの手法を

あま市と蟹江町を結ぶ交通アクセスを問う
答／東郊線踏切の高架化は町単独では難しい　

　　宝地区について、
　①過去に市街化が進まな
かった理由は。
　②蟹江町の将来を考える
とき、市街化の必要性はあ
るか。

　①平成４年３月に策定さ
れた「近鉄蟹江駅南街づく
り構想」は、土地区画整理
事業によるまちづくりを検
討する構想であった。当時

の地権者には、現状の土地利用で不利益がないことか
ら、土地区画整理事業への理解が得られず、実現に至
らなかったと考えられる。
　②市街化編入だけを目的にするのではなく、この地
区にふさわしいまちづくりの手法について検討する必
要があると考える。

　　市街化するのであれば住民の合意が必要になる。
町側から積極的に市街化の必要性を訴えるべきと考
えるが、どうか。

　まちづくりの推進には、地域住民や地権者の方々
がその必要性を認識し、その意向を踏まえた計画的
な推進を図る必要がある。地元が主体となって合意
形成を高め、必要性が高まれば町も一緒になってま
ちづくりを推進する考えである。

　　富吉南の市街化事業において、希望の丘広場を
どのように活用していくのか。

　施設周辺の開発が
進められる際には、
変わりゆく地域のニ
ーズや住環境に配慮
した管理運営を行う
必要があると考える。

問

　　ＪＲ蟹江駅に関わる問
題として、
　①東郊線踏切の高架化の
見通しと高架になるまでの
安全対策は。
　②駅北口は車の出入りが
多く、信号の設置が必要で
ある。安全対策を考えよ。

　①事業規模を考えると、
町単体の事業とするのは財
政的に難しい状況であり、

県道への格上げについて毎年愛知県に要望している。

　①平成31年に、簡易的な手法で歩道を約50㎝拡幅
する案をＪＲへ提示したが、了承できないとの回答で
あった。今後も、ＪＲとしっかり協議していきたい。
　②蟹江警察署による現地の交通量調査の結果、信号
機設置基準を満たさないとのことであった。町が行う

対策として、交差点およびその付近の外側線などの
路面標示の引き直しを早期に実施したいと考える。

　　町道「今須成線」の開通見通しは。

　現在、ＪＲ関西本線より北側は用地買収済みで、
南側は31筆のうち16筆を買収済みである。地権者の
状況に応じた交渉に努め、早期の事業完了を目指す。

　　天王橋の安全確保はでき
ているか。また、祭人の西隣
の駐車場の完成を急げ。

　県に要望し、天王橋付近の
外側線などの塗り直しを施工
の予定。

　駐車場は、令和４年６月上
旬から工事を開始した。

問

生涯学習課長

次長兼まちづくり推進課長

次長兼まちづくり推進課長

次長兼まちづくり推進課長

問

問

希望の丘広場

土木農政課長
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土木農政課長

問

問

土木農政課長

政策推進室長

天王橋

さい と

動画でCheck！

動画でCheck！

三浦知将
（無会派）

みうら　    ともゆき

伊藤俊一
（無会派）

いとう　 しゅんいち
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すべての女性が輝くために
答／デジタルスキル取得における町の取り組みを研究する

町は佐藤化学跡地の有効利用を考えよ
答／本町地区の状況を精査して考えたい

　　保育所の園庭拡幅など
は既に整備されているが、
当初の利用目的や本町連合
会からの要望はいまだに実
現されていない。町は将来
的にこの跡地の利用をどの
ように考えているか。

　地域の皆さんのニーズが
多ければ、現在の利用形態
を変えることを検討しなけ
ればならないと考えている。

本町地区の状況をしっかりと精査し、跡地の利用につ
いて考えたい。

　　現在、跡地は子どもたちの遊び場として開放され
ている。当面、何の計画もないのなら、一過性の開放
でなく、子どもたちが安心して、より遊びやすくなる
ような環境、日よけ、手洗い場などの施設を考えよ。

　地域の皆さんの考えを聞き、財政状況を見た上で
あれば、何かをつくることは不可能ではない。
　しかし、地域によっては児童公園が全く使われな
い状況が続き、見直しをした箇所もある。無駄をな
くし、効率のいい行政運営をしていきたいという考
えがある。具体的な話は避けるが、これからどうす
るかをしっかりと決めていきたい。

問

　　コロナ禍で困難な問題
を抱える女性が増えている。
当町の「女性の悩み事相談」
の状況と対応は。

　子ども課のほか、愛知県
女性相談センターおよび海
部福祉相談センターの女性
相談員が中心となり相談を
受けている。愛知県女性相
談センターの相談件数は、
令和３年度11,305件であっ

た。町の窓口で相談を受けた際には、寄り添いながら、
関係機関と連携し、対応する。

　　生活の不安やストレスなど、メンタル不調により
自殺者は増加傾向にある。相談体制と連携先は。

　医療機関との連携、津島保健所の担当部署などとの

連携、関係機関との会議形式での連携を取っている。
　町では、スマートフォンやパソコンで今の心の状
態をチェックするシステムを提供し、
自身の心の状態を確認し、早めの相談
につなげるようにしている。
　相談窓口として、臨床心理士などに
よる「こころの相談」を実施している。

　　今後、女性が活躍するための就労支援とデジタ
ル人材の育成について積極的に取り組むべきと考え
るが、見解は。

　関係機関と連携し、就労を希望する女性のための
相談会を開催し、女性の就労につなげていきたい。
　女性がデジタルスキルを身につけることは、デジ
タル人材不足の解消や、女性の雇用状況の改善につ
ながると考える。官民連携の取り組みを参考に、
「地域女性活躍推進交付金」の活用も併せ、今後、町
としてどのように取り組むことができるか研究する。

問

問

問

次長兼子ども課長

健康推進課長

政策推進課長
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佐藤化学工業跡地「みんなの広場」（写真奥は蟹江保育所）

町長

町長

問

蟹江町自殺対策計画

動画でCheck！

動画でCheck！

髙阪康彦
（新風）

こうさか　やすひこ

山岸美登利
（公明党）

やまぎし　　   みどり
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町を歩いて気づいた事
答／ピアゴ西側道路は８月末までに対策を実施

近鉄蟹江駅南地区まちづくりに注視せよ
答／改めて地域の課題を整理する

　　学戸12号排水路整備計
画が最終的に完了するのは
いつ頃の見込みであるか。

　令和３年度から令和５年
度までの３カ年で整備工事
を実施する予定である。令
和５年度には、舗装などを
行い、歩行者および自転車
の通行が可能な通路を整備
する予定である。

　　ピアゴ西側道路の安全対策の進捗状況を知りたい。
どこが主体となって、どのような対策をいつ頃を目標
になされるのか。

　横断歩道の前後にポストコーンを設置し、車道幅員
を狭くすることで、通行車両の速度抑制と横断距離の
短縮をすることとした。道路管理者である蟹江町が令

和４年８月頃をめどに実施する予定である。

　　西之森公民館前交差点から西尾張中央道に通じ
る町道にガードレールの設置をお願いしたい。

　この道路は通学路であるため、学校側からも危険
箇所として挙げていただき、町、学校、警察での合
同点検を実施しながら安全対策の検討を行いたい。

問

　　宝地区の検討委員会はこ
の２年半会議がないが、
　①町は協議しているのか。
　②公益財団法人愛知県都市
整備協会の町としての活用例
を示せ。

　①令和３年度から検討委員
会の幹部と検討を行い、改め
て当地域の課題の整理や、ま
ちづくりについての勉強会を
開催する予定である。

　②現在進行中の富吉南地区を始め、蟹江町が関わる
ほぼ全ての区画整理事業に協力をいただいている。

　　舟入保育所周辺の農業振興地域の見直しはできな
いか。

　舟入保育所周辺は農業振興地域である農用地区域と

なる。農業振興地域の
変更や農用地区域の除
外については、愛知県
との協議が必要であり、
容易ではない。

　　国道１号線舟入二丁目交差点から北へ近鉄蟹江
駅に向かう一方通行の自転車歩道部分を拡張し、逆
走車防止をせよ。

　片側に歩道を寄せる、
車道の幅員を狭めるな
ど、道路構成を変更す
ることは可能と考える。
地元からの要望があれ
ば、県に要望していく。

問

土木農政課長

問

土木農政課長

問

土木農政課長
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次長兼まちづくり推進課長

産業建設部長

土木農政課長

問

問

舟入保育所周辺

舟入二丁目交差点

動画でCheck！

動画でCheck！

安藤洋一
（新風）

あんどう　よういち

水野智見
（新風）

みずの         としみ

西之森の町道
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　令和４年度の議会報告会を、下記のとおり開催します。
　議会報告会では、総務民生・防災建設の各常任委員会からの活動
報告と、皆さまとの意見交換会を行う予定です。
　よりよい蟹江町にするため、皆さまのご意見をお聞かせください。

※新型コロナウイルス感染拡大などの状況により、中止を含めて予定が変更にな
　る可能性がありますのでご了承ください。最新の情報は町議会ホームページな
　どでお知らせします。

日時　10月22日（土）　午後２時から
　　　　　　　　　　（受付 ： 午後１時30分から） 
場所　産業文化会館　４階大会議室
　　　　（蟹江中央公民館分館 ： 蟹江町城一丁目214番地）

令和４年度
　　　議会報告会を開催します

議場にモニターを設置しました
　令和４年６月定例会から議場内にモニターを設置しました。
　議員が一般質問などで用いる資料をモニターに投影することで、議場で傍聴される方やクローバーテレビを通じて
議会を視聴される方に、質問の趣旨や内容をより分かりやすく伝えることができると考えます。
　今後も、より開かれた議会を目指して、議会運営を検討してまいります。

75インチモニター写真

75インチと43インチ、２台のモニターを設置

５
月
臨
時
会
・
６
月
定
例
会

一　

般　

質　

問

議   

会   

報   

告   

会

常   

任   

委   

員   

会

議
場
モ
ニ
タ
ー
設
置

傍聴席横の43インチモニター
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インボイス制度が与える影響について
答／シルバー会員への配分金引き下げの可能性

物価高から暮らしと営業を守る支援を！
答／給食費の負担軽減を検討している

　　物価高騰で暮らしと営
業は深刻な打撃を受けてい
る。町民を守るための物価
高支援策は。

　コロナ禍で原材料や電気、
ガスなどの物価高騰の影響
を受けている事業所への支
援金や、給食費の負担軽減
について検討している。

　　具体策の提案について、
　①小中学校の給食費の無償化を進め、保護者負担を
軽減できないか。
　②保育所の給食費も小中学校同様に軽減できないか。
　③水道料金の減免は全世帯への支援であり、前回同
様に減免できないか。

　①現在、給食費の無償化は考えていないが、９月か

ら12月までの４カ月間について、給食費を半額とす
る負担軽減を考えている。

　②現在、献立作成時に必要な栄養価を保つことが
できないほどの物価高騰の影響は受けていない。今
後、食材の高騰によって栄養価を保つことができな
くなった場合には検討したい。
　また、保護者への直接的な負担軽減は、私立施設
も含めた検討が必要であり、公立保育所のみ行うこ
とはできない。

　③水道事業の経営状況は年々厳しくなっており、
水道料金の減免は難しい。

問

　　インボイス制度（※）
に関して、
　①制度が開始されると、
免税事業者は商取引で不利
な扱いを受ける可能性があ
る。相談窓口の設置や研修
などの考えはあるか。
　②シルバー人材センター
への影響は。
　③蟹江町は取引のある課
税事業者に適格請求書を求
めるのか。

　④蟹江町は適格請求書を発行できるか。

　①町職員が直接相談業務を行う窓口の設置は難しい。
事業者からの問い合わせや相談に備え、税務署などの
対応機関につなぐ体制を整えたい。研修についても、
税務署や商工会などが実施する研修を案内していきた
い。

　②シルバー人材センターがシルバー会員に支払う
配分金に係る消費税額を、会員に代わり支払うこと
になる。シルバー人材センターが消費税額を負担す
るための対応として、シルバー人材センターへ発注
する料金の値上げ、またはシルバー会員への配分金
の引き下げを行うといった対応が必要になる。

一般会計について、
　③消費税の申告義務を負わず、仕入税額控除の手
続きを行わないため、適格請求書を納税などの手続
きに用いることはない。
　④適格請求書発行事業者の登録について、必要な
手続きを準備する予定である。

　③水道および下水道の両事業会計においては、消
費税算出過程で仕入税額控除額を適正に算入するた
めに、取引相手である全事業者に対して、適格請求
書の要件を満たした請求書を求めることになる。

問

ふるさと振興課長

介護支援課長

総務課長

次長兼水道課長

次長兼子ども課長

政策推進課長

次長兼水道課長

町長
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問

学校給食の様子（学戸小学校で撮影）

※インボイス制度の概要
　（国税庁ホームページ）

動画でCheck！

動画でCheck！

板倉浩幸
（日本共産党）

いたくら　  ひろゆき

飯田雅広
（立憲民主党）

いいだ　   まさひろ
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所管事務調査を行っています

常任委員会活動報告
所管事務調査とは…常任委員会ごとに所管する事務について調査をすることです。調査結果は
　　　　　　　　　議会報告会などを通じて皆さまへ公表し、町政への提言も行う予定です。

　総務民生常任委員会では「教育現場でのタブレット活用について」およ
び「公共交通のあり方について」の調査を進めています。
　「教育現場でのタブレット活用について」の調査では、町内の小中学校
を訪問し、町立小中学校におけるＧＩＧＡスクール構想の概要やタブレ
ットの活用状況などの説明を聞き、実際にタブレットを使った授業の様子
を見学しました（視察の様子は議会だより第178・179号をご覧ください）。

　防災建設常任委員会では「駅前開発に伴う東郊線踏切について」の調査を
進めています。東郊線踏切は、歩行者や自転車が通行する部分が狭く、車とす
れ違う際は大変危険です。踏切がある道路は町の主要な交通路であり、その
危険の早期解消は重要な課題です。
　６月24日の議会閉会後、東郊線踏切やその周辺の現状を改めて把握する
ため、現地視察を行いました。

総務民生常任委員会

防災建設常任委員会

４月19日「地域公共交通に関する取組」について愛知県瀬戸市を視察

６月24日 東郊線踏切などの現状を視察

　「公共交通のあり方について」も、蟹江町の「お散歩バス」や「かに
あし」についての聞き取りを行うなど、調査を進めてきました。
　４月19日には愛知県瀬戸市を視察し、瀬戸市の地域公共交通へ
の取り組み状況、瀬戸市菱野団地における地域主導型の住民バス
の運営について、調査を行いました。
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瀬戸市菱野団地の住民バス

瀬戸市の「住民バス」について聞き取り

東郊線踏切

東郊線踏切を視察 蟹江川踏切を視察 八ヶ島（やつがしま）踏切を視察
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６月議会で上程された議案のうち、７議案が委員会に付託されました。
６月９日に総務民生・防災建設の両常任委員会を開催し、総務民生常任委員会では５議案を、防災建設常任委
員会では２議案の審査を行いました。その一部をお届けします。

常任委員会の審査

総務民生常任委員会

防災建設常任委員会

蟹江町個人情報保護条例の一部改正について（全員賛成）

総務課長

　今回の改正で何が変わるのか。

　今回の改正は、統計法の改正に伴うものである。統計法は個人情報の対象外であるため、条例中の引用条項を
改正するだけで、内容自体が変わるものではない。

問

蟹江町印鑑の登録及び証明に関する条例及び蟹江町手数料条例の一部改正について（賛成多数）

住民課長

　住民票の写しおよび印鑑登録証明書のコンビニでの交付が可能となるが、そのメリットは。

　マイナンバーカードを使用することによって、来庁不要かつ庁舎の開庁時間外でも取得が可能となることがメ
リットである。

問
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町道路線認定について（全員賛成）

産業建設部長

　国からの補助金を利用するために、まだできていない道路を路線認定することになるが、国からの補助金はど
のくらい交付されるのか。

　５年間の事業計画を立て、総事業費の約50％が交付される。

問

蟹江町移動等円滑化のために必要な道路の構造に関する基準を定める条例の一部改正について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（全員賛成）

土木農政課長

　自転車歩行者専用道路および歩行者専用道路の有効幅員はどのくらいか。

　自転車歩行者専用道路は４ｍ以上、歩行者専用道路は２ｍ以上である。

問

土木農政課長

　改正後の基準を適用する道路は蟹江町内にあるか。

　今後、新規または改築を行う道路に適用する。新規の道路として、現在進めている南駅前線が対象となる。

問

蟹江町証人等の実費弁償に関する条例の一部改正について（全員賛成）

総務課長

　今までに、実費弁償を支給した事例はあるか。

　過去10年間において、事例はない。

問

蟹江町税条例等の一部改正について（全員賛成）

次長兼税務課長
　今回の改正により、住民税について何が変わるのか。

　令和６年度の住民税から、特定配当等、特定株式等譲渡所得金額等に係る所得の課税方式を、所得税と同じ方
式とすることになる。

問

蟹江町国民健康保険税条例の一部改正について（全員賛成）

次長兼保険医療課長

　改正後にどれだけの世帯が影響を受け、国民健康保険税の税収はどうなるか。

　令和２年所得を基に試算すると、11世帯が影響を受けて、235万１千円の税収増となる。

問
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議会広報編集委員会

委員長　　板倉浩幸
副委員長　山岸美登利
委　員　　三浦知将
委　員　　石原裕介
委　員　　飯田雅広
委　員　　吉田正昭

表紙のはなし

アヤメ科アヤメ属に分類される多年草である花菖蒲は、６月から
７月中旬頃に開花します。　
　町の花「花菖蒲」は、昭和52年12月に町の花として指定され、町民
に愛されてきました。現在、町内では主に佐屋川創郷公園や学戸公
園で見ることができ、開花の時期には訪れた人々の目を楽しませて
　　　　　　います。表紙で使用した写真は学戸公園で６月３日
　　　　　　に撮影したものです。満開まであと一歩の咲き具合で
　　　　　　したが、鮮やかな紫や、少し白みがかったものなど、色
　　　　　　とりどりの花菖蒲が咲いていました。皆さまも来年は、
　　　　　　色鮮やかな花菖蒲をぜひご覧ください。

　町の花　「花菖蒲」
はなしょうぶ

利用方法
ＱＲコードをスマートフォンやタブレット端末で読み込み、
「マチイロ」をダウンロードします。（ＩＯＳ・アンドロイド対応）

スマートフォンの無料アプリ「マチイロ」をダウンロードして
登録すると、スマートフォンやタブレット端末で「かにえ議会
だより」を読むことができます。

スマートフォン、タブレットで「議会だより」を読むことができます。

　　　　　花菖蒲が見られる主な場所
（国土地理院の地理院地図を一部加工しました。）

佐屋川創郷公園

学戸公園

前号の議会だよりからフルカラー化し、写真や図を効果的に活用して、情
報を見やすくしました。６月定例会からは議場にモニターを導入し、町民の
皆さまにより分かりやすい議会を心がけてまいります。
　皆さまのご意見・ご提案をお待ちしています。　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（板倉）

編 集 後 記

令和４年(2022年)８月１日発行　
発行／蟹江町議会　編集／議会広報編集委員会
〒497-8601　愛知県海部郡蟹江町学戸三丁目１番地　
TEL（0567）95-1111  FAX（0567）95-1525
URL：https://www.town.kanie.aichi.jp/site/gikai/QRコードからも

アクセスできます。

ホームページもCheck！

蟹江町議会

２日 （金） 開会　　　　　　    15日 （木） 14日の予備日
６日 （火） ２日の予備　　　　21日 （水） 決算審査
８日 （木） 常任委員会　　　　22日 （木） 21日の予備日 
14日 （水） 一般質問                     27日 （火） 閉会

次回の定例会は９月２日開会予定

※議事の都合により日程は変更になる場合があります。

議会放映
クローバーテレビによる放映を行います。
○一般質問（生放映および当日午後７時から再放映）
※放映日から約10日後には、インターネットによる

　　配信も行います。

こちらのＱＲコードから
過去の映像配信もご覧になれます。
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